

「自律」「共生」～「Chance」「Change」「Challenge」
の進化（深化）と完成～

南部中学校だより

2024・6・20 第4号



～ひまわりの本葉～

期待する気持ち

南部中学校長 影本 純

今年は例年より梅雨入りが遅いようですが、毎日蒸し暑い日が続いています。他県では大雨が降ったりしていて、今年も大雨による災害が起こるのではないかと心配するところです。そして早いもので、もうすぐ1学期が終わり、夏休みが近づいています。

6月になって最初の日曜日にサマーブラスコンサートがありました。南部中学校の演奏は音がきれいでよく響いていました。まだ課題はあると思いますが、8月の県吹奏楽コンクールに期待がかかりますね。

また、第2週からは西部地区夏季総合体育大会が行われました。本校は法勝寺中学校や他の中学校と合同チームを組んでいる部活もあり、いろいろなチーム構成で参加しました。結果として県総体に進んだ部、残念ながら今大会で敗退した部とありましたが、どの部も一生懸命に試合に臨んでいました。私も各試合会場に足を運び、観戦・応援をしましたが、中学校に久しぶりに勤務したので、かつて自分が顧問として大会に参加していた感覚がよみがえり、ある意味懐かしさを感じました。そして、「ここでヒットを打ってくれ!」「ここでシュートを入れてくれ!」「頑張って守れ!」などの感情が自然と沸き起こり、勝利することへの期待感を抱きました。特にスポーツに関しては、応援する対象に期待する気持ちを持ちます。それは、とてもワクワクする感情です。こういう感情はいつまでも持っていたいなあと思いました。県総体でも、このワクワクする気持ちを感じながら応援したいと思います。県総体に出場するチーム、選手はしっかりと頑張ってください。

7月の第1週には、3年生は「まち未来会議」、2年生は「職場体験学習」、1年生は「小松谷盆踊り」の学習を行います。どれもコミュニティ・スクールや地域の方々の協力を得て行います。いろいろな立場の方々と触れあうこと、いろいろな体験をすることは、子どもの成長において大切なことです。今回の学習で、生徒にはいろいろなことに気づいてほしいと思います。家庭でも今回の学習について話題にさせていただけたらと思います。

そして、今年も「南部中に来てごしない」企画を継続しています。これまでも水彩画展やイラスト展を行いました。今回の「まち未来会議」も、ぜひご参観ください。

*裏面に夏季総体の結果等を載せています。

【令和6年度 夏季総体の結果】6月6日、7日、8日等

- 男子バスケットボール
1回戦:98対18対名和中 勝ち
2回戦;26対87対淀江中 惜敗
- 女子バスケットボール
1回戦;140対3名和中勝ち
準々決勝:43対41境三中に勝ち(県総体出場)
準決勝:46対59福生中に惜敗
3位決定戦:48対53箕蚊屋中に惜敗
- 柔道 女子個人 富永 2位 ⇒**県総体出場**
- 男子卓球
*団体戦
・1試合目;0対3江府学園負け
・2試合目;0対3箕蚊屋中負け
*個人戦:県総体出場ならず
- 野球(法勝寺中、岸本中との合同チーム)
1回戦;0対4(東山中、湊山中合同)に惜敗

【サマーブラスコンサート】6/2

演奏曲目「千の松明音江巻き」
～俵藤太大百足退治伝説～

- ソフトボール リーグ戦
・1回戦:14対0、対福米中に勝ち
・2回戦:9対2、対(後藤ヶ丘、加茂、弓ヶ浜合同)に勝ち
・決勝戦:3対4東山中に惜敗(準優勝で県総体出場決定)
- バレーボール
・1回戦2対0中山中に勝ち
・2回戦0対3湊山に惜敗 予選リーグ敗退
- ソフトテニス男子
*団体戦1回戦 対湊山中に勝ち
・準決勝;惜敗
・3位決定戦に勝ち、3位で県総体出場決定。
*個人戦(平木)
・ベスト16で県総体出場
- 剣道 男子個人戦 県総体出場ならず
- 水泳(岡崎) 3年男子100m平泳ぎ 3位
3年男子 50m平泳ぎ 3位
⇒県総体出場
- 新体操(長澤):フープ、リボンに出場



今年度も「ひまわり里親プロジェクト」を始めています。

・先日、6月6日、夏季総体が行われた日に在学していた生徒で標記の種植えを行いました。このプロジェクトは平成24年度に本校に勤務しておられた先生の「震災に遭った福島県を南部中から支援(応援)したい。」という思いから始まりました。

平成25年度には生徒会長などが「現地学習」として福島県に赴き、福島県の被災の様子を学び、その学びを持ち帰り、体育館で全校生徒に伝える活動も行われました。翌年の平成26年度には当時の3年生が「忘れかけていた絆を、今 ~3.11~」と題した学年劇にも取り組み、本校は様々な形で福島県の復興を支援し、同県とのつながりを意識してきました。

このような経緯を経て、10年以上、生徒会「地域貢献委員会」の活動として本プロジェクトは続けられて来ています。

今、学校では雨の日以外は生徒が当番で水やりをしています。これから本葉を出し、盛夏には大輪の花が咲き、初秋には種を収穫し、この種を今年も福島県に送ります。本校生徒が送ったひまわりの種が同県の「観光」や施設の方々の「仕事」などの支援につながっています。

文化祭の日程と今年度の卒業式日程のお知らせ

*年間行事予定で今年度の文化祭を11月2日(土)としています。同日の午前中は会見小学校でも学習発表会が開催されるため、南部中学校の文化祭は以下のように同日の午後から開催します。詳細な時程、内容はプログラム等でお知らせしますのでそちらをご覧ください。

- ・令和6年度南部中学校文化祭：11月2日午後13時ごろ開始
- ・令和6年度南部中学校卒業証書授与式：令和7年3月11日(火)